



Balance mensual

## El Aeropuerto de Ibiza crece un 4,4% en número de pasajeros durante el mes de marzo

- El Aeropuerto ibicenco ha gestionado 2.566 movimientos de aeronaves
- Reino Unido es el país internacional con mayor cifra de pasajeros, suma 10.431 y un 21,3% de crecimiento en relación a marzo de 2016
- El año pasado la Semana Santa fue en el mes marzo, mientras que este año es en abril, lo que repercute en la comparativa

11 de abril de 2017

El Aeropuerto de Ibiza cerró el mes de marzo con 203.036 viajeros, lo que supone un aumento del 4,4% respecto al mismo periodo de 2016. La mayor parte de los pasajeros, concretamente 202.854 (+4,6%), voló en conexiones comerciales. De esa cifra, 171.450 (+0,3%) lo hicieron con origen y/o destino nacional; mientras que 31.404 (+36,1%) optaron por movimientos de tipo internacional. Cabe recordar que el año pasado la Semana Santa fue en marzo y este año es en abril, lo que repercute en la comparativa llevada a cabo.

Por países, España ocupa el primer lugar con las cifras ya citadas. Le sigue Reino Unido, con 10.431 viajeros y un crecimiento del 21,3%; Holanda, con 7.692 pasajeros y un 89,5% más y; por último Francia, con 3.454 viajeros, cifra que supone un incremento del 148,6%. La subida del mercado francés y holandés se debe al aumento en las conexiones con Ámsterdam y París.

En relación a las operaciones de aeronaves, el Aeropuerto ibicenco gestionó un total de 2.566 movimientos, de los que 2.391 fueron comerciales. De todos éstos, 1.939 vuelos fueron nacionales (+1,4%) y 452, internacionales (+23,2).

**Cifras acumuladas**

De enero a marzo, el Aeropuerto de Ibiza ha registrado 486.021 pasajeros y 6.561 movimientos de aeronaves, lo que implica un 8% y un 2,2% de crecimiento respectivamente.